

**Московский
журнал
международного
права**

**Moscow
Journal
of International
Law**

Научно-теоретический
и информационно-практический
журнал

Издается с 1991 года
на русском языке

Выходит один раз в три месяца
№ 4 (100) 2015 октябрь-декабрь

Содержание

Вопросы теории

- Шумилов В.М.* О «Глобальном праве» как формирующейся
правовой суперсистеме 4
Vladimir M. Shumilov “Global Law” as Legal Super-System
in Formation 16

Права человека

- Нефедов Б.И.* Самоисполнимые договоры и Международные пакты
о правах человека 18
Boris I. Nefedov Self-executing Treaties and International Covenants
on Human Rights 25

Международное гуманитарное право

- Кулебякин В.Н., Королькова Е.Е.* Статус сотрудников частных
военных и охранных компаний по международному
гуманитарному праву 27
Vyacheslav N. Kulebyakin, Elena E. Korolkova The Status
of PMSC's Personnel Under International Humanitarian Law 40

Международное морское право

- Вылегжанин А.Н., Иванов Г.Г., Дудыкина И.П.* Полярный кодекс
(оценки и комментарии в зарубежных правовых источниках) 43
Alexander N. Vylegzhanin, Georgy G. Ivanov, Inna P. Dudikina The
Polar Code (Comments in Foreign Legal Sources) 58

Международное экологическое право

- Малеев Ю.Н.* Международное управление устойчивым развитием: пределы необходимого и возможного 61
Yury N. Maleev International Management of Sustainable Development: the Limits of the Necessary and the Possible 75

Право международной безопасности

- Кукушкина А.В.* Химическое и бактериологическое разоружение и международно-правовое регулирование экологической безопасности 80
Anna V. Kukushkina Chemical and Bacteriological Disarmament and International Legal Regulation of Environmental Security 88

Международное уголовное право

- Егоров С.А.* Приговор Нюрнбергского Трибунала и ответственность физических лиц за международные преступления 90
Sergei A. Egorov The Verdict of the Nuremberg Tribunal and Individual Responsibility for International Crimes 101

Международное экономическое право

- Воронцова Н.А.* Либерализация торговли в рамках Евразийского экономического союза (на примере Соглашения ЕАЭС-Вьетнам) 103
Natalia A. Vorontsova Trade Liberalization within the Eurasian Economic Union (the Case of the EAEU-Vietnam Agreement) 113

Международное трудовое право

- Ястребова А.Ю.* Международно-правовые основы регулирования статуса трудящихся-мигрантов на универсальном и региональном уровне 116
Alla Y. Yastrebova International Legal Backgrounds to Regulate the Status of Migrant Workers at Universal and Regional Level 125

Международное частное и гражданское право

- Падирыков А.В.* Особенности применения статьи 76 Венской конвенции о договорах международной купли-продажи товаров 1980 г. 127
Alexander V. Padiyakov Some Features of Article 76 Implementation of the United Nations Convention on Contracts for the International Sale of Goods, Vienna, 1980 137

Голоса молодых

- Горловская Т.А.* Заемный труд в России: прошлое, настоящее и будущее 139
Tatiana A. Gorlovskaya Temporary the Agency Work in Russia: the Past, the Present, and the Future 149
- Путилин И.И.* О понятии экономического регионализма в международном праве 151
Ilya I. Putilin On the Notion of Economic Regionalism in International Law 155

Книжная полка

- Соколова Н.А.* Борьба с незаконным рыболовством: поиск эффективных форм международного сотрудничества. Рецензия на монографию Д.К. Бекашева, К.А. Бекашева «Международно-правовые проблемы борьбы с незаконным рыболовством». (Москва, Издательство «Проспект», 2016. – 480 с.) 158
Natalia A. Sokolova Combating Illegal Fishing: the Search for Effective Forms of International Cooperation. Review of the Book «The International Legal Issues of Combating Illegal Fishing» by D.K. Bekyashev and K.A. Bekyashev (Moscow. Prospect, 2016. – 480 p.) 165
- Бекашев Д.К.* Ценный вклад в теоретические аспекты института ответственности международных организаций. Рецензия на монографию А.С. Гуласаряна «Международно-правовая имплементация норм об ответственности международных организаций» (М.: Статут, 2015. – 224 с.) 166
Damir K. Bekyashev A Valuable Contribution to the Theoretical Aspects of the Institute of International Organizations' Responsibility. Review of the Book "International Legal Norms on Implementation of International Organizations' Responsibility" by A.S. Gulasaryan (Moscow. Statute, 2015. – 224 p.) 171